

## Pressemitteilung

Nr. 173/2023 Potsdam, 17. Mai 2023

## Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kultur

Pressestelle
Dortustraße 36
14467 Potsdam

 Sprecher:
 Stephan Breiding

 Telefon:
 0331 – 866 4566

 Mobil:
 0171 – 837 5592

E-Mail: presse@mwfk.brandenburg.de

Internet: <a href="mwfk.brandenburg.de">mwfk.brandenburg.de</a>
Twitter: <a href="https://twitter.com/mwfkbrb">https://twitter.com/mwfkbrb</a>

## 3.000 Euro für Theaterprojekt des Humboldt-Gymnasiums

Ministerin Schüle übergibt Lottomittel an Förderverein / Schülerteam nimmt am internationalen Kreativ-Wettbewerb 'Odyssey of the Mind' teil

Wissenschafts- und Kulturministerin **Manja Schüle** hat heute **Lottomittel in Höhe von 3.000 Euro** an den Förderverein des Potsdamer Humboldt-Gymnasiums übergeben. Mit der Förderung unterstützt das Ministerium die Teilnahme einer fünfköpfigen Gruppe von Schülerinnen und Schülern am Finale des internationalen Kreativwettbewerbs 'Odyssey of the Mind' im US-Bundesstaat Michigan vom 23. bis 31. Mai 2023. Das Team des Humboldt-Gymnasiums hat sich mit seinem Theaterstück als bundesweit bestes Team für den diesjährigen internationalen Wettbewerb qualifiziert.

Ministerin Manja Schüle: "Den Geist fliegen lassen, um die Ecke denken, im Team arbeiten und mit Spaß Probleme lösen – darum geht's bei Odyssey of the Mind, der Olympiade fürs Hirn. Ich finde: Eine grandiose Ergänzung zum Schulunterricht. Der internationale Kreativwettbewerb fördert Ideenreichtum, Teamfähigkeit und Toleranz. Ich bin begeistert, dass das kreativste Schüler-Team Deutschlands in diesem Jahr aus Potsdam, aus Brandenburg kommt. Dafür drücke ich nicht nur die Daumen, sondern unterstütze die Reise sehr gern mit 3.000 Euro aus Lottomitteln meines Ministeriums. Good luck!"

'Odyssey of the Mind' ist ein Kreativwettbewerb für Kinder, Schülerinnen und Schüler sowie Studierende. Die teilnehmenden Teams müssen eine vorgegebene Aufgabe auf möglichst ungewöhnliche Weise lösen. Sie präsentieren ihre Arbeit bei einem Wettkampf und müssen außerdem vor Ort eine Spontanaufgabe lösen. Die diesjährige Aufgabe war die Gestaltung eines Theaterstückes – von der ersten Idee bis zur finalen Umsetzung. Der Wettbewerb fördert die Fähigkeit, sich neuen Herausforderungen zu stellen, sowie Kreativität, Teamfähigkeit und interkulturelle Kompetenz. Der Wettbewerb wurde 1978 in den USA ins Leben gerufen. Seither haben sich mehrere Millionen Kinder und Jugendliche daran beteiligt.

Weitere Informationen: www.odysseyofthemind.de